

Instrumentenvorstellung im Rahmen des Ferienprogramms am Mittwoch den 23.08.2017



Auch dieses Jahr wirkten wir als Jugend Team der Bergmannskapelle Buggingen e.V. wieder beim Bugginger Ferienprogramm mit. Den Nachmittag gestalteten wir ganz unter dem Motto Instrumente vorstellen, entdecken und natürlich auch ausprobieren.

Wir begannen mit einer kurzen Vorstellungsrunde, um uns besser kennen zu lernen.

Die Instrumentenvorstellung startete mit dem Zubehör des Schlagzeugs (der sogenannten Perkussion), mit Trommeln, Rasseln, Glocken und vielem mehr. Nach einer kleinen Rhythmus- und Takteinführung konnte jedes Kind einen eigenen Rhythmus spielen, welcher vom Nachbarn erkannt und nachgespielt werden durfte. So entstand ein individueller Mix aus vielen verschiedenen Rhythmen und Klängen.



Die Kinder durften querbeet, alle zum Schlagwerk gehörenden Instrumente ausprobieren. Nach dem Schlagwerk ging es an die Holz- und Blechblasinstrumente. Wir teilten die Kinder in zwei Gruppen auf und begannen mit der weiteren Instrumentenvorstellung.

Querflöte, Klarinette und Saxophon wurden zusammen als Holzblas- und Trompete, Posaune und Tenorhorn als Blechblasinstrumente vorgestellt. Wir vom Jugend Team spielten ein paar Töne auf unseren Instrumenten und dann waren die Kinder an der Reihe. Sie durften alles ausprobieren, die Finger auf alle Löcher und Klappen legen und testen, wie sich der Ton anhört, wenn man die Klappen bewegt oder den Finger von den Löchern nimmt. Alle Instrumente durften von den Kindern gespielt und ausprobiert werden.



Zum Ende des Nachmittags spielten wir noch eine Runde „Blindes Instrumente raten“ und aßen gemeinsam selbstgemachten Kuchen.

Der Nachmittag hat uns großen Spaß gemacht und wir hoffen, wir konnten den Kindern die Freude am Musizieren, besonders in der Gruppe und naher dem sogenannten Orchester näherbringen.



Das Jugend Team der Bergmannskapelle Buggingen e.V.